

## 各種大会結果

### 秋田県ミッドシニアゴルフ選手権競技

▷ミッドシニア/①増村健（平沢）

### 全日本小中学生

#### ダンスコンクール東日本大会

▷小学生部門▷学校参加の部/銀賞…象潟小学校junglekids

### 白瀬南極探検隊記念グラウンド・ゴルフ大会

▷総合優勝…三浦宇佐男（三森）▷男子の部/①三浦宇佐男（三森）②竹花軍時（鈴）③伊藤幸二（三森）▷女子の部/①齋藤鈴子（鈴）②小松千恵子（堺）③遠田ケイ（平沢）

## その他

### 100歳長寿祝状・祝金贈呈

9月6日に新田シウさん(小滝)が100歳のお誕生日を迎えられ、市から祝状と祝い金が贈呈されました。



## マダイやヒラメの稚魚、豊かな海へ 秋田県栽培漁業協会第31回放流式

9月12日、金浦漁港で放流式が行われました。式典では、金浦山神社宮司による大漁および海上安全祈願や県水産振興センターによる本年度の種苗生産・放流の概要報告のあと、金浦小学校5年生の児童がマダイとヒラメの稚魚約4,000匹を放流し、大きな声で「行ってらっしゃい!」などと声を掛け大海へ旅立つ稚魚を見送りました。



▲大きくなって戻ってきてね!

## 軽トラDJで大盛況 第3回上浜軽トラ朝市

9月16日、上浜グラウンド(旧上浜小学校)で第3回上浜軽トラ朝市が開催されました。当日は雑貨、焼き菓子、メダカなどの商品を軽トラの荷台に積んだ出店が軒を連ねたほか、ビニールプールでのアユのつかみどり、さらに芸人のデッカチャン氏による大人も子どもも楽しめるDJイベントなどがあり参加者たちは大いに盛り上がりました。



▲軽トラDJデッカチャン氏に合わせて「わーいわい」

## 平和への誓いを新たに にかほ市平和祈念戦没者追悼式

8月30日、仁賀保勤労青少年ホームでにかほ市平和祈念戦没者追悼式が挙行されました。この日は遺族ら約60人が出席。黙祷、来賓の式辞、市戦没者遺族会・齋藤善雄氏(会長代理)の追悼の辞のあと、仁賀保高校3年齊藤成さんが書いた「平和への誓い」を司会者が読み上げ、最後に参列者一人ひとりが白菊を献花し、平和への誓いを新たにしました。



▲追悼の辞を読む齋藤氏

## 都市対抗の借りを返し本戦出場 社会人野球日本選手権最終予選東北大会

9月8日から10日までの3日間、仙台市民球場で社会人野球日本選手権最終予選東北大会が行われ、本市に本拠地を置くTDK硬式野球部が出場しました。初戦を突破した同チームは、準決勝と決勝で先に行われた都市対抗野球2次予選東北大会で敗れた相手との対戦となりましたが、本来の投打と粘り強い野球で見事勝利し本戦出場の切符を手に入れました。



▲準決勝でサヨナラ勝ちし歓喜するTDKナイン

## 楽しく防災に触れる にかほ市総合防災訓練(防災フェスタ)

8月26日、仁賀保公民館を主会場にかほ市総合防災訓練が行われました。今回から楽しく防災を学べるメニューが加わった本訓練。早朝に行われた避難訓練のほか、住民による避難所設営訓練やはたらくクルマの展示、炊き出しの振舞いも行われ、会場は訓練見学者や家族連れで賑わい、楽しみながら防災に触れる姿が見られました。



▲楽しく防災に触れる場を提供しました

## 4年ぶりに迫力ある演舞を披露 第11回鳥海山伝承芸能祭

9月2日、仁賀保勤労青少年ホームで第11回鳥海山伝承芸能祭が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響により4年ぶりの開催となった本芸能祭。市内から4団体、市外から1団体が出演し7芸能が披露されました。色鮮やかな衣装をまとい迫力ある演舞を披露し、当日来場したおよそ120人の観客を魅了しました。



▲小滝舞楽保存会による鳥海山小滝番楽の「番楽」

### 5歳児健診でむし歯のなかったおともだち

竹内海翔/齋藤心/長沼侑/須藤花怜/石垣翔衣/内海颯介/阿部心結/佐々木和臣



### 宝くじ社会貢献広報事業 小砂川会館エアコン設置

このたび、小砂川自治会で当事業を活用し、自治会館にエアコンが設置されました。これは、一般財団法人自治総合センターが、宝くじの受託事業収入を財源に社会貢献広報事業を目的に実施しているコミュニティ助成事業として整備されたものです。

